

LETTRE DE LIAISON

des militants combattant pour le **Front Unique**
des syndicats de l'enseignement public

N°376
14 Mai 2025
ISSN 1245-0286

Contre le génocide à Gaza, pour une manifestation à l'ambassade d'Israël !

Intervention du courant Front Unique au Conseil national de la FSU, le 14 mai 2025

Depuis un an et demi, l'État d'Israël exécute un plan systématique d'anéantissement du peuple palestinien à Gaza. Les infrastructures sont minutieusement détruites à commencer par les écoles, les hôpitaux et les habitations. Sans relâche, les familles sont bombardées, les survivants contraints au déplacement permanent. Les blessés ne peuvent être soignés, faute de système médical. Depuis le 2 mars, Gaza subit un blocus total. Rien n'y entre : l'accès à l'eau, à la nourriture, aux médicaments est sciemment empêché. La famine est devenue une arme de guerre dont les enfants sont les premières victimes.

Le bilan pour les Palestiniens de Gaza est terrible. Sur une population de 2,4 millions, il est annoncé 53 000 morts dont une nette majorité de femmes et d'enfants et 120 000 blessés. Et chacun sait que ces chiffres sont largement sous-estimés.

Hier, Netanyahu a déclaré : « *Dans les prochains jours, nous entrerons avec toute notre force pour achever l'opération et vaincre le Hamas. Il n'y aura aucune situation où nous arrêterons la guerre.(...) nous irons jusqu'au bout.* » Il a confirmé sa volonté, rejoignant celle de Trump, de chasser les Palestiniens hors de Gaza. Sa volonté est de placer ceux-ci dans des conditions invivables et de leur offrir comme alternative l'extermination sur place ou la déportation loin de leur territoire. Il y a quelques jours, son ministre Smotrich avait déclaré : « *Gaza sera entièrement détruite (...) Il n'y aura plus d'entrée et de sortie. C'est une guerre pour la victoire, et il est temps de cesser d'avoir peur du mot occupation.* »

Plus personne ne peut le nier : Israël commet un génocide contre les Palestiniens de Gaza. Il faut le cynisme d'un Macron pour renvoyer aux historiens, dans le futur, la responsabilité de qualifier le génocide en cours. Et ce génocide n'est possible que parce que l'État sioniste bénéficie constamment du soutien des principaux impérialismes. Les États-Unis lui donnent tous les moyens de bombarder Gaza, le Liban, la Syrie, l'Iran et le Yémen. Ils l'autorisent à affamer et à exterminer les habitants de Gaza. Ils concourent à la réalisation du « Grand Israël » avec la volonté d'en finir avec les droits nationaux des Palestiniens.

Comment venir en aide au peuple palestinien ?

Ce n'est certainement pas en invoquant le prétendu droit international érigé par les puissances impérialistes et qui est à leur service. Ce n'est certainement pas en s'adressant aux gouvernements impérialistes qui ont toujours assuré Israël de leur plein soutien. Quand le peuple palestinien à Gaza est activement menacé de liquidation, les incantations « pour une paix juste et durable » ou « pour une solution à deux États » sont tout simplement obscènes.

En France, on voit que le gouvernement Macron-Bayrou-Retailleau qui ne trouve rien à redire aux soutiens sionistes à l'État génocidaire, s'acharne sans relâche contre les soutiens des Palestiniens. La chasse aux sorcières dans l'enseignement supérieur contre les étudiants et les personnels ne se dément pas. Comme à Sciences Po et à l'école des mines de Paris et contre de nombreux militants. Les manifestations en soutien aux Palestiniens sont régulièrement interdites. Et alors que les fascistes ont paradé à Paris le 9 mai, Retailleau enclenche un processus de dissolution visant les organisations *Urgence Palestine* et *la Jeune Garde*.

Alors qu'Israël commet sous nos yeux un génocide à Gaza, quelle est la responsabilité urgente de notre fédération ?

Cette responsabilité est de tout faire pour stopper Israël dans son génocide. A Paris, la représentation de l'État génocidaire d'Israël, c'est son ambassade.

Alors, avec les autres organisations syndicales, les partis se réclamant du mouvement ouvrier, les organisations de la jeunesse et celles attachées à la défense des libertés démocratiques et des droits humains, notre fédération doit appeler, sans attendre, à une immense manifestation à l'ambassade d'Israël contre le génocide en cours.

Dès aujourd'hui, notre Conseil national doit tout faire pour tenter de sauver le peuple palestinien.